SLP

Hallan hieleras con restos humanos

POR OMAR HERNÁNDEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

SAN LUIS POTOSÍ, SLP.— Automovilistas hallaron restos humanos en hieleras sobre la carretera estatal número 80, ubicada en Ciudad del Maíz, en San Luis Potosí.

Los cadáveres cercenados fueron localizados en tres hieleras; también fue colocado un narcomensaje.

Hasta el momento se desconoce el número de víctimas y su identificación.

"Está servicios periciales y Policía de Investigación en estos momentos en el hallazgo, tenemos el reporte de restos humanos. Todavía no tengo completo el dato, en tanto o termine Servicios Periciales para tener certeza de lo que están haciendo, pero es correcto la comunicación y el hallazgo de inicio (...) están en un recipiente, estamos trabajando en ello", dijo José Ruiz, fiscal de Justicia de San Luis Potosí.



Foto: Especial

 Los cadáveres cercenados fueron localizados en tres hieleras; también fue colocado un narcomensaje.